

MONICIÓN DE ENTRADA

Regresamos al tiempo que llamamos “ordinario”. Hemos dejado atrás las fiestas y la contemplación del Dios que se hace uno de nosotros. A lo largo de estos domingos previos a la Cuaresma, escucharemos las enseñanzas de Jesús que nos relata san Lucas.

Pero hoy será san Juan quien nos muestre el primero de los “signos” que Jesús realizó: su intervención para evitar un problema en la boda de unos amigos, en Caná. Con un detalle importante: actúa porque se lo pide su madre. Y es que, en nuestra fe, Jesús y María van siempre unidos.

SALMO:



ORACIÓN DE LOS FIELES:

Animador/a): Con la misma confianza con la que la María se dirigió a su Hijo, presentamos nuestra oración a Dios y le pedimos por nuestras necesidades.

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que este camino de sinodalidad que el Papa Francisco promueve, sea con la ayuda del Espíritu Santo, un instrumento eficaz de renovación de la Iglesia. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los gobernantes, y los que dirigen la economía del mundo, para que su prioridad sea proteger a todas las familias, y se lleven a cabo políticas incluyentes para todos. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los novios que se preparan para unirse en matrimonio y por todas las familias, para que, como en Caná, Jesús también esté presente en sus vidas, y no deje que se acabe el amor entre la pareja y con sus hijos. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Con el lema: “*Los niños ayudan a los niños*”, celebramos hoy la jornada de la Infancia Misionera. Por los niños que sufren hambre material y espiritual. Por nuestros pequeños, para se eduquen en la fe y la solidaridad, y sean así sal y luz para todos. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por nuestra Unidad Pastoral, para que seamos conscientes de los dones que el Espíritu derrama sobre cada uno de nosotros, y los pongamos al servicio de los demás, en especial de los más pobres y necesitados. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

(Animador/a) Escucha, Señor, nuestra oración y haz que no pasemos de largo ante las necesidades del prójimo. Por Jesucristo, nuestro Señor.

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.

El salmo de hoy, (95) nos anima a narrar a los demás nuestra experiencia del Dios que nos salva: "¡Contad las maravillas del Señor a todas las naciones!"

" PLEGARIA "

María, señora nuestra,
así como en Caná, fuiste sensible a la necesidad de esos esposos, y buscaste una solución al problema que tenían, haciendo que tu Hijo se manifestara y actuara, te pedimos que hoy mires nuestras vidas, las de nuestras familias, las de nuestra comunidad, la de nuestra parroquia e intercedas por cada uno de nosotros ante tu HIJO, pues en muchas ocasiones también se nos acaba el vino de la esperanza, de la ilusión, de las fuerzas para luchar, para seguir esperando; por eso, Señora Nuestra, como lo hiciste entonces, llévanos a tu HIJO, porque Él manifiesta su amor en lo que somos y en lo que hacemos.

Hoy, nuevamente dile a tu HIJO lo que estamos viviendo, y pídele que nos llene de su amor y de su paz, para que hoy podamos experimentar su gracia y su bendición.

Que así sea.